

AFILIADOS AL SUP EN LA ÉLITE DEL PIRAGÜISMO

Del 13 al 18 de septiembre, se ha celebrado el **Campeonato Mundial de Piragüismo** en las modalidades de Sénior, Masters y Paracanoe de Maratón, en la localidad alemana de Brandemburgo, donde participaron **tres compañeros afiliados al SUP**, en representación de la **Selección Española**, logrando un éxito rotundo tras conquistar **dos medallas de Oro y dos medallas de Plata**.



En la modalidad de canoa de C-1 Senior, el vigente campeón de Europa, **Antonio Campos**, obtuvo la **medalla de Plata**, tras ceder en un emocionante sprint final, ante el húngaro Márton Kover, conquistando el subcampeonato mundial por segundo año consecutivo.

Plata, junto a su compañero Ramón Ferro, tras una intensa lucha con los grandes favoritos húngaros, sumando así un nuevo éxito a su gran carrera deportiva, con **11 medallas mundialistas** desde el año 2004.

En la modalidad de Máster de canoa, **Pedro Areal**, consiguió **dos medallas de Oro**, una en C-1 y otra en C-2, junto a su compañero Julián Serrano, ejecutando un gran campeonato y manteniéndose un año más, en la élite internacional.



Desde el SUP, **queremos transmitir nuestras máximas felicitaciones**, por vuestro rotundo éxito y por obtener nuevas medallas para nuestra institución y para el deporte español.

Madrid, 21 de septiembre de 2016

Comisión Ejecutiva Nacional